

La révolution numérique : Union Européenne contre Gafam

« Margaret Vestager, nouvelle vice-présidente de la Commission européenne chargée de la concurrence et du numérique, est réputée pour avoir infligé à Google et Apple des amendes records qui se comptent en **milliards d'euros, trois fois en 3 ans ...2016 à 2019 !** Je représente 500 millions de personnes. Apple, Google, Amazon sont de **grandes sociétés qui n'ont pas de représentativité démocratique.** »*

« **Il faut rompre le charme de la pseudo-gratuité d'internet, garder le contrôle de ses données personnelles, s'assurer que nous ne sommes pas réduits à n'être qu'une ressource pour des sociétés tentaculaires...** »*

Il est urgent de prendre le contrôle de la révolution numérique qui se déploie rapidement. Nos démocraties doivent s'assurer que ces technologies servent les humains. »*

« *Si les Gafam faisaient quelque chose de très grave, nous pourrions les démanteler...avoir des droits sur nos data, obliger les plateformes à les oublier.* »**

L'urgence est de réinsuffler de la concurrence dans le marché de la recherche sur Internet. » **

« *Nous devons atteindre un consensus international sur le meilleur moyen de taxer les entreprises numériques avant la fin de l'année prochaine.* »**

Extraits de

*LaCroix Hebdo octobre 2019

**Le Point 14 novembre 2019